
令和４年 七ヶ浜町教育委員会第９回定例会 
会   議   録 

 
● 開会日時  令和４年９月２７日（火） 
        午前９時３０分 開会 
● 会  場  七ヶ浜町役場 水道第一会議室 
 
● 出席委員  教   育   長    武 田 光 彦  

教育長職務代理者    我 妻 典 夫 
委      員    鈴 木  博 
委      員    渡 邊 義 春 
委      員    齋 藤 絵梨香   

 
● 欠席委員  な し  
 
● 事務局職員 教 育 総 務 課 長    佐 藤 浩 明 

生 涯 学 習 課 長    渡 邊 真 孝 
   総務係上席係長       佐 藤 嘉 則 （書記） 

 
● 定例会次第 

１．出席委員の確認 

２．開会宣言 

３．前回会議録の承認 

４．会議録署名委員の指名 

５．教育長報告    

６．議事            な  し    

７．その他 

（１）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について    

（２）「七ヶ浜・グローカル PROJECT」について  

（３）課題研修 『 どうしてですか？ 』  

（４）教育委員会所管工事の進捗状況について 

（５）令和４年定例会９月会議の一般質問の内容について 

（６）次回の教育委員会議等の日程について            

         ○令和４年１０月２７日（木）向洋中学校 

              午前９時３０分〜  学校訪問 

午後１時１５分～  定例教育委員会 

（７）その他 

        ①  その他                 

  ８．閉 会 宣 言 

 

教育長が、委員の出欠を確認し、開会を宣言、前回の会議録を事務局に朗読させ、これを委

員に諮り承認され、次に会議録署名委員に 齋藤 絵梨香 委員を指名する。 
  
教育長 
５番 教育長報告に入ります。 

教育総務課、生涯学習課、給食センターの順に報告いたします。 
（各課長から報告） 



教育長 
ただいまの教育長及び教育総務課報告について、質疑ありませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に生涯学習課報告について、質疑ありませんか。 
    

我妻典夫教育長職務代理者 
 １８日のグランド整備教室及び野球教室の対象者と内容は。 
 
生涯学習課長 
 対象者は、町内野球チーム・中学校野球部員で楽天球団の協力で野球教室とグランド整備の

仕方について行った。 
 
教育長 
他にありませんか。 
    

渡邊義春委員 
 ２２日消防避難訓練の内容と規模は。 
 
生涯学習課長 
 １階の調理室から火災が発生した想定で、避難訓練で来館していた人も対象に行った。 
 
教育長 
他にありませんか。 
 

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に給食センター報告について、質疑ありませんか。 
 

渡邊義春委員 
 １２日の終日消防用設備保守点検とあるが、給食作業を停止しておこなったのか、点検後の

指摘事項は無かったのか。 
 
教育総務課長 
 給食作業には影響しない点検で、指摘事項は無かった。 

 
教育長 
他にありませんか。    
 



全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に６番 議事について今回はありません。 
 

教育長 
 次に、７番その他 
（１）町内小中学校教職員の「長時間の時間外勤務報告書」について、説明願います。 

（教育総務課長から各学校からの報告を説明） 
 
教育長 
ただいまの説明について、質疑ありませんか。 
 

我妻典夫教育長職務代理者 
 時間外勤務が目に見えて減少していると感じております。教育委員会で報告を受け、学校へ

の指導の成果ではないかと思いますので、今後も気を抜かずに時間管理を行っていただければ

と思います。 
 
教育長 
他にありませんか。 
    

齋藤絵梨香委員 
 向洋中学校先生１名の３ヶ月４５時間を超える時間外勤務については部活動が要因なのか。 
 
教育総務課長 
 教諭の立場での事務や部活動顧問での時間外勤務と認識しております。 
 
教育長 
他にありませんか。 
    

渡邊義春委員 
 時間数は少ないが、一人に負担を負わせるのではなく平準化を図る必要性があると思います

ので、今後の指導をお願いしたい。 
 

教育長 
他にありませんか。 
    

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に、（２）「七ヶ浜・グローカルPROJECT」について。 

（教育長から現状を説明） 



教育長 
この件について質疑ありませんか。 
    

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
次に課題研修『 どうしてですか？ 』について。 

（教育長より説明し、委員との意見交換を行った） 
 

教育長 
 それでは、（４）教育委員会所管工事の進捗状況について、説明をお願いします。 
         （各課長から進捗状況を説明） 
 
教育長 

この件について、質疑ありませんか。 
 
全委員 
  質疑なし 
 
教育長 
（５）令和４年定例会９月会議の一般質問の内容について、説明をお願いします。 

（各課長から説明） 
 

教育長 
小中学校の防災教育について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
  質疑なし 
 
教育長 
中学校運動部活動の地域移行について、質疑ありませんか。 

 
鈴木博委員 
 指導者について、プロＯＢ等までじゃなくても競技に興味を持たせてくれて楽しく出来る指

導者を英語コミュニケーションのような七ヶ浜独自のユニークな取組をしていただければと

思います。 
 
教育長 

他にありませんか。 
 
渡邊義春委員 
 スポーツ庁の提言で、肝心の文部科学省が具体的な方針は出していませんが、今の現状では

地域以降は無理と考えているのかお聞きしたい。 



教育長 
 社会教育の一環として行うことは、賛成である。今移行した場合懸念していることは指導者

がいるのか、指導者がいたとしても報酬の問題があるため、この二つの環境問題が整えば移行

したいと考えています。しかしながら中々この問題は解決しない。期限が来たからと言って移

行してしまうことは、生徒指導上の問題が生じることは目に見えていることから文科省がイニ

シアティブをとって、環境を整える条件付きであるなら行いたい。 
 
教育長 
他にありませんか。 
    

全委員 
 質疑なし 
 
教育長 
スポーツ・レクリエーション系施設の利用者のニーズの把握と改善未活用施設の利活用につ

いて、質疑ありませんか。 
 
全委員 
  質疑なし 
 
教育長 
（６）次回の教育委員会議等の日程について、説明をお願いします。 

（教育総務課長から日程を説明） 
 

教育長 
この件について、質疑ありませんか。 

 
全委員 
  質疑なし 
 
教育長 

次に、（７）その他について、何かありますか。 
 
教育総務課長 
 七ヶ浜中学校第二グランド拡張計画がある事を別添資料により説明 
 
我妻典夫教育長職務代理者 
 盛土高は、現在のグランド高さと同じになるのか。 
 
教育総務課長 
 同じ高さになる計画です。 
 
教育長 
他にありませんか。 



    
全委員 

特になし 
 

教育長 
これで第９回定例会を終了いたします。 
 
午前１１時００分 閉会 
 
この会議録の作成者は次のとおりである。 
    教育総務課 総務係 上席係長 佐藤 嘉則 

 
 
上記の記録の正当なことを認めここに署名する。 
 

令和４年１０月２７日 
 

会議録署名委員 
 


